



大樹

令和7年2月28日
流山市立八木南小学校



ありがとうのカタチ

ほぼ毎日更新

今年も、玄関前の梅の花が咲きました。下をくぐって玄関に到達。一瞬の甘い香りがします。もう少しの間咲いていてほしいです。

さて、この時期になるとひとつ思い出すことがあります。私の単なる小さな思い出です。数年前、若い職員から小さなプレゼントをもらいました。「なぞなぞ気分」というランダム生成のなぞなぞのカードゲームです。名刺ぐらいのカードが100枚ほどあり、上の句で1枚、下の句で1枚めくると、一つのなぞなぞになっています。何人でも何歳でもいつでもどこでも遊べます、と簡単な説明書きがあります。例えば・・・

「喫茶店でよく見る」「機械ってな~んだ?」

「誰もがみんな知っている」「丸いもの、な~んだ?」

「アイドルの」「嬉しいことってな~んだ?」

「ヒーローの」「感動するもの、な~んだ?」

みなさんの答えは何ですか。答えは・・・

おわかりですね。どれも正解。答えは一つではないのですね。また、組み合わせによって、考えつく答えも変わります。当時受け持っていた授業で、子どもたちはちょっと楽しみにこのなぞなぞに取り組んでくれました。

1年間のまとめの時期。子どもたちはそれぞれに成長しています。教職員も様々にアップデートしています。成長のカタチはそれぞれです。今日は、6年生を送る会がありました。6年生へ「ありがとう」を伝える目的です。どんな発表をしたらありがとうが伝わるか、各学年の子どもたちと職員で考えて臨みました。ありがとうのカタチも、それぞれです。その気持ちが素敵な時間でした。6年生は巣立ちの準備、1~5年生は進級の準備、それぞれ一つ上のステージへとステップアップしていきます。

学校では少しづつ次年度の準備を進めています。この1年間、保護者・地域の皆様に支えていただきながら、今年度の教育活動を無事に進めることができました。感謝申し上げます。子どもたちの成長を共に喜び合えたら大変嬉しく思います。笑顔とつながりを大切に変わらぬご支援をよろしくお願い申し上げます。

校長 山本 亜由美



玄関前の梅の花



冬恒例 繩跳び



幼稚園や保育園の子たち



今年最後のクラブ活動



以前廊下に飾られていた雪だるま



3日（月）～5日（水）
進度調整日 13：30 下校
3日（月）避難訓練
6日（木）委員会活動（最終）
10日（月）卒業証書授与式予行練習
11日（火）PTA大掃除（体育館まわり）
12日（水）スクールカウンセラー来校
13日（木）給食最終日
卒業式前日準備 5年 14：35 下校
1～4、6年 13：20 下校
14日（金）卒業証書授与式 6年生のみ登校
1～5年生休業日
17日（月）～24日（月）11：20 下校
17日（月）～19日（水）
特別支援学級個人面談
19日（水）PTA合同大掃除
24日（月）修了式
25日（火）～4月6日（日）
学年末・学年始め休業



7日（月）始業式・着任式 11：20 集団下校
8日（火）11：20 下校
9日（水）入学式前日準備 2～5年 11：20 下校
6年 13：40 下校
10日（木）入学式 2～6年 休業日
11日（金）～16日（水）1年 11：20 下校
11日（金）2～6年 給食開始
14日（月）5、6年 身体・視力検査
15日（火）3、4年 身体・視力検査
17日（木）全国学力学習状況調査 1年 給食開始
1、2年 身体・視力検査 委員会活動
18日（金）1年生と遊ぼう会
22日（火）23日（水）
家庭経路確認 12：45 下校
30日（水）水泳学習開始



※4月の予定は、現時点の予定です。保健や給食、学年ごと等の行事は各おたよりでご確認ください。

お 知 ら せ

【150周年記念クリアファイル完成】

150周年を記念したクリアファイルが完成しました。
この後、児童に配付する予定です。お楽しみに！

[できあがり図→](#)



【演台の寄贈】

本校PTAより、体育館で使用する演台が寄贈されました。
素敵な校章付きの演台です。式典や全校朝会で
広く活用させていただきます。
ありがとうございました。



【第3回学校運営協議会が行われました】

2月6日に第3回八木中学校区学校運営協議会が長崎小学校で行われました。各学校で
行った学校評価について協議をしました。それぞれの特色ある取り組みについて協議会委
員の皆さんにたくさんのお褒めの言葉やご意見をいただくことができました。
ありがとうございました。

【今年度の御礼】

今号を持ちまして、1年間の学校だよりは終了となります。1年間、子どもたちを見守っ
てくださいり、誠にありがとうございました。
本校は、素直で明るくて元気な児童、理解あり、良識あり、協力的な保護者の皆様、あた
たかく子供たち思いの優しい地域の方々に見守られたすばらしい学校です。本お知らせ等
でお願いしたことがすぐに受け入れられたり、改善されたりすることが多く、感謝の気持ち
でいっぱいです。来年度も「えがおつながりを大切にする学校」づくりのため、今後も学
校教育活動に、ご理解とご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。